

Título:

Pág.: 20 Cm2: 919,5 VPE: \$1.455.543 Fecha: 17-07-2024 5.000 Tiraje: Medio: El Rancagüino Lectoría: 15.000 El Rancagüino Favorabilidad: Supl.: No Definida Noticia general

Colegio IRE y Youth For Understanding Chile unen fuerzas para impulsar el intercambio estudiantil: Compromiso con la

excelencia académica y la formación integral



Colegio IRE de Rancagua y YFU Chile firman importante acuerdo de colaboración para promover y desarrollar con éxito el intercambio estudiantil.



Colegio IRE y Youth For Understanding Chile unen fuerzas para impulsar el intercambio estudiantil: Compromiso con la excelencia académica y la formación integral

l Instituto Regional de Educación y Youth For Understanding (YFU) Chile firman importante acuerdo de colaboración para promover v desarrollar con éxito el intercambio estudiantil. La importancia de preparar a los estudiantes para un mundo cada vez más globalizado toma fuerza con este programa que permiten recibir a jóvenes en Chile v también que chilenos v chilenas vivan esta inolvidable experiencia en otros países.

Fernando Gualda, es director fines de lucro con presencia en Los jóvenes que llegarán están

la interculturalidad, las habilidades y competencias de los jóvenes para que vivan la ciudadanía global. Este año recibimos en Chile a 48 estudiantes extranjeros que van a llegar en agosto", explicó y agregó que las familias de los estudiantes financian los costos del viaje, pero también ofrecen becas para alumnos y alumnas destacados.

"En este convenio ofrecemos condiciones que buscan desarrollar nuestro proyecto educanacional de YFU Chile, una tivo y cultural y por supuesto organización internacional sin el proyecto educacional de IRE. el proyecto educacional de IRE.

Ximena Mella Urra más de 50 países dedicada a ansiosos de ser recibidos por Fotos: Nico Carrasco los intercambios estudiantiles la familia anfitriona que perteto Regional de a nivel escolar. "Promovemos nezca al establecimiento para poder aprender español difundir su propia cultura y aprender de la nuestra", indicó el repre-sentante de YFU Chile.

Ana María Villa Santibáñez, del sostenedora establecimiento educativo, celebra los 42 años de compromiso con la educación en Rancagua. Con orgullo, destaca la importancia de este nuevo convenio y relaciones establecidas, "la implementación de este convenio permitirá desarrollar competencias en una segunda lengua entre los estudiantes, preparándolos mejor para los desafíos globales del siglo XXI", afirma

Ambas instituciones plasmaron en papel sus intenciones y además dieron a conocer esta iniciativa a los apoderados del establecimiento interesados en participar.

Villa Santibáñez.

Por su parte, la rectora del establecimiento Silvia Pozas, resaltó que el dominio de un segundo idioma, como por ejemplo el inglés, abre las puertas al conocimiento y las oportunidades académicas -profesionales en un mundo globalizado. "Este convenio es una oportunidad invaluable para nuestros estudiantes porque no solo aprenderán inglés de manera práctica y efectiva, sino que tendrán la oportunidad de sumergirse en otras culturas para entender y

apreciar la diversidad". A ello sumó que dicha alianza es "más que una iniciativa educativa, es una inversión para el futuro de nuestros estudiantes". Es por ello que invitó a toda la comunidad del establecimiento a apovar y participar activamente en la iniciativa. Este hito marca un avance significativo en el proyecto educativo de la institución, reafirmando su compromiso con la excelencia académica y la formación integral de los alumnos.





ento de la firma entre ambas instituciones

Fernando Gualda, director nacional de YFU Chile, Rectora del Colegio IRE, Silvia Pozas y Ana María Villa Santibáñez,